



viernes 9 de febrero de 2024

INAUGURADA LA ROTONDA DE LOS PANADEROS

La amasadora ha sido donada por la empresa Pinepan



[Descargar imagen](#)

Inauguración de la rotonda de los panaderos

En la tarde ayer, el Alcalde de El Viso del Alcor, **Gabi Santos**, inauguró la rotonda de los panaderos, ubicada en la carretera de Tocina. Se trata de un nuevo enclave del municipio que pretende homenajear a las panaderías visueñas gracias a una amasadora donada por la empresa **Pinepan**. Con esta nueva actuación, se siguen embelleciendo las entradas del municipio.

El Alcalde declaró que “los panaderos no solo amasan harina y levadura, sino que amasan los lazos culturales e históricos de un oficio que sigue perdurando en El Viso del Alcor a pesar de ser una labor que requiere un gran esfuerzo. Así pues, esta rotonda sirva para poner en valor a tantos visueños y generaciones de panaderos que han puesto encima de cada casa visueña un pan que llevarse a la boca”.



Inauguración de la rotonda de los panaderos

